



# 4 the New World

ザ ニュー ワールド

## 暑さに負けずがんばっています！！

梅雨に入り、蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは暑さに負けず元気に活動しています。早いものでもう7月を迎えました。6月は、宿泊学習、親子活動などいろいろなことを経験しました。様々な活動の中で、子どもたちはたくましく成長しています。残りの3週間、これまでの生活や学習を振り返り、一人一人の成長や学級のよさを感じ合えるようにしていきたいと思えます。

子どもたちが満足感をもって1学期を終え、夏休みを迎えられますよう、今後ともご協力をよろしくお願ひいたします。

### 7月の行事予定

- 1日 (月) SST
- 4日 (木) 情報授業、おはなしのくに
- 5日 (金) 七夕集会、委員会・クラブ反省会  
学校集金振替日
- 8日 (月) 守り育てる会、相談日(～12日)  
避難訓練・防犯教室
- 9日 (火) アルミ缶回収(～10日)
- 10日 (水) 貯金日、図書貸し出し最終日  
PTA 心肺蘇生講習会(19:30～)
- 12日 (金) 図書返却最終日
- 13日 (土) 親子歯磨きテスト(～15日)
- 15日 (月) ● 海の日
- 16日 (火) SST
- 18日 (木) 神通川左岸浄化センター見学
- 22日 (月) 給食終了  
地区別児童会
- 23日 (火) 保護者会(13:00～16:30)
- 24日 (水) 1学期終業式
- 25日 (木) 夏休み開始

### 9月の主な行事予定

- 2日 (月) 2学期始業式
- 3日 (火) 給食開始



### 7月の学習予定

- 国語：一つの花、かげ
- 算数：折れ線グラフ、そろばん
- 理科：夏の星、暑い季節
- 社会：水はどこから

## とやま環境チャレンジ10へのご協力よろしくお願ひします。

先日からご家庭で取り組んでいただいている、とやま環境チャレンジ10。1週間を終え、家庭での取り組みについて振り返りました。「テレビやゲームの時間が減らせてよかった」「家族団らんで、仲良くなることができました」といった声を聞くことができ、意欲的に取り組んでいる様子が伝わってきました。また、「うまくできていないものがあつた、次はもっと◎がつくようがんばりたい」といったことも聞かれました。子どもたちは、家族の中の“環境大臣”としてがんばって取り組みます。夏休み中、ご家庭でのご協力をよろしくお願ひします。

# 初めての宿泊学習

初めての宿泊学習で、わくわく半分、不安半分の4年生でしたが、5、6年生と協力して、たくさんの活動をしてきました。体験したことは、「宿泊学習新聞」としてまとめていきます。

僕が楽しかったのは、ターザンロープと月光ハイクとザリガニつりでした。ターザンロープは、初めは少し怖かったです。少し水を飲んでしまったけれど最後の方は楽しかったです。月光ハイクでは、色々とおどかさされました。僕たちは歩いている時は空がとても暗かったけれど、新湊大橋がライトアップされてきれいでした。宿泊学習はとてもいい勉強になりました。

焼きそば作りにはレンガが必要で、とても重くて大変でした。“みんなで協力して、おいしい焼きそばを作ろう”という目当てを思い出しながら、着々と準備を進めていきました。ついにできあがり、みんなで協力して作った焼きそばはとてもおいしかったです。森の木オリエンテーリングでは、山に登ったり下ったりしたのが大変で辛かったけれど問題を解きながら楽しくできました。



<ターザンロープ>

私が一番心に残ったのは、ターザンロープでした。最初は近いところに落ちていたけれど、2回目や3回目には、遠い所に落ちるようにしました。最初はこわかったけれど、慣れてきて池に落ちることができたのでよかったです。ザリガニつりでは、最初はずれなかったけれど、えさを池に入れておいたらつれたのでうれしかったです。またみんなで行きたいです。



<朝の集い 元気に体操>

ターザンロープは、高い所が苦手なので少し不安になりました。みんなが池にボチャンと落ちているので、僕も飛び込もうと心に決めました。「シューボチャン！」思いっきり落ちたら意外と楽しくて、怖さがふっとびました。最後に竹ジャングルに行くと、竹の所から滑り落ちてしまいました。冷たかったけれど、気持ちよかったです。来年は、僕たちが4年生を助ける方になりたいです。



<ザリガニつり>

私が心に残ったことは、野外炊飯と池遊びです。野外炊飯では、班の人と協力し合ったり助け合ったりして焼きそばを作りました。私たちの班は、火を点けるのが遅かったから、食べるのも遅くなってしまいました。班のみんなで作ったので、すごくおいしかったです。ターザンロープでは、最初は緊張しました。飛び降りるかそのまま帰ってくるか迷ったけれど飛び降りるととても楽しかったです。今度は家族でも呉羽青少年自然の家に行きたいです。



<野外炊飯 焼きそば作り>

## 親子活動ありがとうございました。

6月30日(日)に、とやま天文台で親子活動が行われました。企画してくださったPTA 学年役員の方の綿密な準備により、滞りなく実施することができました。ご協力ありがとうございました。学習したことは、理科の学習で生かしていきたいと思います。また、制作した「星座早見」は学習で使います。ご家庭でもぜひ、星の観察を試みてください。



### 《夏休みに向けて》

7月21日に保護者会(個別懇談会)を行います。詳しい日程については、後日案内いたしますが、都合の悪い時間がありましたら、連絡帳などで7月8日(月)まで担任に連絡ください。また、夏休みの詳細は、「夏休みのしおり」でお知らせします。